

# Una propuesta para los comunicadores de la Iglesia

Marc Carroggio, Profesor de Comunicación Institucional, habló sobre "Comunicar en círculos concéntricos. Una propuesta para los comunicadores de la Iglesia" en la XXIV Jornada Sacerdotal en "El Rincón" de Tordesillas, que llevó por lema "Comunicar la fe en el siglo XXI".

17/11/2016

Más información sobre la Jornada «Comunicar la fe en el siglo XXI», promovida por el Aula Sacerdotal Esgueva que se celebró en el espacio «El Rincón» de Tordesillas.

Marc Corroggio

Iglesia en Valladolid

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/una-propuesta-  
para-los-comunicadores-de-la-iglesia/](https://opusdei.org/es-es/article/una-propuesta-para-los-comunicadores-de-la-iglesia/)  
(04/02/2026)